

# ゆづり だより

新年度を迎えて

【第二三七号】

令和三年四月一日発行

899-2431  
鹿児島県日置市東市来町  
美山1481番地1  
友愛学園  
☎ 099-274-2912  
fax 099-274-9571

日増しに暖かくなり、桜がとても美しく咲き誇るおだやかな春休みです。昨年からのコロナ禍の影響はまだまだ続いておりませんが、なんとなく心が和みます。

この春、無事高校を卒業した四名が、学園を巣立っていききました。今はきつと不安と期待でいっぱいだと思います。就職、進学と進む道は異なりますが、まずは一生懸命頑張つて、そして人生を楽しんでほしいと思います。

昨年は、ほとんどの行事が中止か延期となり、どこまでどうしたらよいのか手探りで過ごしてきた一年でした。子どもたちも不自由な中、よく頑張ってくれました。だれも体調を崩すことなく、みんな元気で、明るい笑顔を見せてくれたことは本当にうれしいことでした。まだ終わりが見えない感染症の影響は気になります



が、現在のところ、どうやら無事に新学期を迎えられそう、一安心しています。

さて、新年度は、幼児三名、小学生十六名、中学生七名、高校生七名、という三十三名の子ども達と、新たに二名が加わった職員全員で力を合わせて頑張りたいと思います。これまで同様、変わらぬご指導、ご支援をお願い申し上げます。

友愛学園園長 大迫 浩

## お別れ行事

三月十三日、卒園生四名の卒園を祝う会が行われました。今年は四名が高校を卒業し、それぞれ就職・進学へと自分の道に進みます。あいさつからは、長かった学園生活の思い出やこれからの抱負が溢れていました。言葉が詰まらせこぼす卒園生の涙に、送る子ども達だけでなく、私たち職員も胸がいつぱいになりました。



その後は、小学校をお借りして、全員参加のレクリエーションとなりました。全員参加のゲームをしたり、思い思いに話し込んだり、おだやかな、いいひとときを過ごせました。卒園生の四人が、新しい場所での自分の夢に向かって頑張ってくれることを期待しています。

## それぞれの卒業を迎えて

☆卒業を迎えた子ども達に聞いてみました。

これからの人生で辛いことが多くあると思います。

その時は楽しいことや嬉しいことを思い出し一步一步気持ちを進んでいきたいと思えます。高三S・Y君

四月から一人の社会人として頑張っていきたいと思えます。私は造船会社で働くので、日々の体力作りと早寝早起きを心がけて行きたいです。高三K・S君

初めは女の子だけの学校に驚いていた私ですが、友達と数え切れない程の思い出を作り、卒業できました。短大に行っても今以上に頑張りたいです。

高三Y・Kさん

三年間とても楽しかったです。これからも頑張ります。

中三A・Y君

学園の先生方や皆のおかげで恵まれた環境で勉強でき、無事に卒業することが出来ました。中学までは人に頼るばかりで自分一人では何も出来なかったけど、高校に入ったら一人でも行動できるように頑張ります。学園の皆さん本当にありがとうございます。そして、これからもよろしくお願ひします。中三T・Y君

一年の時から六年生になるまで、いろいろなことがあったけど、無事に卒業できて良かったです。あちこちからお姉さんになったねえと言われ、周りの人たちから見てもお姉さんになっていったんだと思います。中学生になっても頑張ります。小六Y・Mさん

小学校では長いようで短く感じた六年間でした。中学校でも部活と勉強と両立させていろいろな事を頑張つていきたいと思えます。小六H・H君

私は三月二四日卒業しました。二年生の時から美山小に転校したけれど思い出もたくさん作れて楽しめました。美山小のことは忘れません。中学校に行っても頑張りたいと思えます。小六K・Mさん

卒園式は、おともだちのお母さん達が写真を撮っていてドキドキしました。友達とジャンケンや戦いごっこをしたり、先生にいろんなことを教えてもらってとても楽しかったです。年長K・S君

## ご協力に感謝

世界マザーサロン 西日本新聞民生事業団 様  
藤 様 キムチギャラリー 様 鷺田 様  
今月もご協力ありがとうございました。

## 4月1日児童数33名

	(女子)	(男子)
幼児	0名	3名
小学生	6名	10名
中学生	5名	2名
高校生	2名	5名
小計	13名	20名

## 4月の行事予定

5日	～春休み
6日	小中高 始業式 小中 入学式
7日	幼 入園式 市農・樟南 入学式
9日	中2・3年 PTA
10日	小中 土曜授業 中 標準学力検査
13日	小 授業参観・PTA
19日	中 家庭訪問開始
20日	小 家庭訪問開始
28日	中 PTA 総会
29日	昭和の日